

Rusia y Polonia acusadas por Francia e Inglaterra



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

CAE DEL CABALLO. Bruselas, Bélgica, Feb. 12 (AP). Un miembro de la Policía Montada es derribado por su caballo ayer, mientras la policía trataba de dispersar una manifestación de los obreros siderúrgicos.

Piloto y pasajeros de avión polaco escapan

Berlín Occidental, Feb. 12 (Latin-Reuters). Un piloto de la línea aérea polaca desvió hoy su avión de un vuelo interno y condujo a su familia a Berlín Occidental, en un secuestro aéreo, que aparentemente pasó inadvertido para los dos guardias de seguridad que se encontraban a bordo.

El Antonov-24 de la aerolínea estatal polaca LOT se encontraba cumpliendo un vuelo inter-

no de Varsovia a Wrocław, en Polonia occidental. El vuelo debería haber durado poco más de una hora, pero 90 minutos después del despegue los sorprendidos pasajeros descubrieron que se hallaban en Berlín Occidental.

El avión aterrizó en la base aérea militar de los Estados Unidos Templehof, a las 8.51 a.m., hora local, dijo un vocero militar estadounidense.

Pasa a la página 21

Galtieri decidido a detener la inflación

Victoria, Argentina, Feb. 12 (Latin-Reuters). El presidente argentino, general Leopoldo Galtieri, reiteró hoy su decisión de llevar adelante una amplia privatización de las empresas fiscales y rígidas medidas para combatir la inflación, que actualmente supera el 140 por ciento anual.

Hablando en este pequeño pueblo en la región central del país, el general Galtieri

afirmó también que las Fuerzas Armadas no entregarían el Poder a un gobierno electo que sea políticamente débil.

"La precaria alternancia entre regímenes civiles y militares, ya no conforma, ni conformará más a nadie", dijo Galtieri a una multitud de varios miles de personas, reunidas aquí para celebrar el centenario de la fundación de Victoria.

Occidente rechaza una propuesta soviética

Bruselas, febrero 12 (AP). La Alianza Occidental rechazó hoy la más reciente propuesta soviética de reducción de cohetes que calificó de "inherentemente injusta" y respaldó la posición de los Estados Unidos en las negociaciones de Ginebra con los soviéticos, iniciadas hace tres meses.

Richard Burt, director de la Oficina de Asuntos Políticos y Militares del Departamento de Estado, dijo después de una sesión de estrategia con el pleno

de la Alianza, que "los aliados continúan respaldando firmemente la posición negociadora de Estados Unidos en las conversaciones sobre la fuerza nuclear intermedia en Ginebra.

"Los soviéticos, lamentablemente, han divulgado recientemente detalles de su posición negociadora. La propuesta es inherentemente injusta y no trata seriamente el problema de la concentración nuclear soviética".

Madrid, Feb. 12 (AP). Los ministros de Relaciones Exteriores de Francia, Claude Cheysson, y de Gran Bretaña, Lord Carrington, censuraron hoy en la Conferencia sobre Seguridad Europea, a Polonia y la Unión Soviética por violar los "Acuerdos de Helsinki" mientras se realizaban discretas gestiones referidas al futuro de las deliberaciones.

Cheysson dijo que "la situación (de Polonia) empeora. El encarcelamiento de sindicalistas aumenta. Los ciudadanos (polacos) son forzados a retractarse de sus convicciones y los dictados de su conciencia y someterse a las autoridades, las protestas públicas son aplastadas por actos represivos".

Agregó, que "duante 18 meses, la Unión Soviética

presionó sin cesar (a Polonia). ¿Quién puede dudar que las medidas (Ley Marcial) del 13 de diciembre fueron tomadas... con la activa ayuda militar y política de esta potencia"?

Cheysson señaló que antes del 13 de diciembre los polacos "demostraron júbilo por recuperar sus derechos fundamentales, lo mismo que Francia celebró desde la revolución de 1789..."

En forma similar se expresó el secretario británico de Relaciones Exteriores. Dijo que "la imposición de la Ley Marcial siempre es lamentable en cualquier país, pero nadie la consideraría necesariamente merecedora de condena y si ese estado de emergencia se de-

Pasa a la página 23

Atentados con bombas conmueven a Francia

París, Feb. 12 (Latin-Reuters). Una ola de atentados con bombas que conmocionó anoche a Francia, destruyó la ex residencia en el exilio del líder revolucionario iraní Ayatollah Ruhollah Khomeini en las afueras del París y provocó la muerte de un legionario en la isla de Córcega.

La policía dijo que los ataques no parecían estar vinculados entre sí, pero agregó que fue una de las más fuertes olas de violencia en Francia, desde la época de la independencia argelina, a comienzos de la década del 60.

El más espectacular de los ataques fue el perpetrado en el suburbio parisino

de Neauphle-Le-Chateau contra la modesta residencia desde donde Khomeini dirigió el alzamiento popular que culminó con la caída del Sha en 1979, de la que se cumplió ayer el tercer aniversario.

Ningún grupo se adjudicó la responsabilidad del atentado que redujo a cenizas la casa de Khomeini, pero se encontró una imagen del líder iraní colgando de un árbol del jardín.

El principal recrudecimiento de los ataques se produjo en el Sur, en las ciudades de Aix-En-Provence, Marsella y en la isla de Córcega.

AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA



DESTRUYEN CASA. París, Feb. 12 (AP). Un policía francés observa la destrucción causada en la antigua residencia en París, del Ayatollah Ruhollah Khomeini, la cual fue destruida anoche, en uno de los atentados con bombas que ocurrieron en Francia.

Grupo de Córcega causa destrucción en Francia

Ajaccio, Feb. 12 (AP). Un movimiento clandestino independentista corso dio muerte a un legionario francés e hirió a dos soldados, dijo hoy la policía.

El "Frente Nacional para la Liberación Nacional de Córcega" (FNLC), se atribuyó hoy la responsabilidad por los ataques de anoche contra los franceses, en llamadas a periodistas de Ajaccio.

La policía dijo que el "Frente" realizó durante la noche, 25 atentados dinamiteros, colocó una bomba que no estalló y otras dos en compañías de electricidad de la Riviera.

Durante la noche, dos legionarios que guardaban

un campamento de descanso vacío, a 25 kilómetros de Ajaccio, fueron blanco de ráfagas de ametralladora. Uno de ellos murió y el otro resultó herido.

Un suboficial de la base cercana de Solenzara también fue herido por un individuo enmascarado, poco después.

El gobierno socialista de Francisco Mitterrand está dispuesto a conceder a la isla, cierta autonomía, pero no la independencia que procura el "Frente".

En particular el FNLC, desea la retirada de los 2.300 soldados de la Legión Extranjera francesa estacionados en la isla.

AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA



HUYEN DE POLONIA. Berlín, Feb. 12 (AP). En este avión de la aerolínea oficial de Polonia, LOT, escaparon el piloto con 6 familiares y otras personas. El vuelo debía ser interno en el país, pero el piloto desvió la ruta sin que se dieran cuenta los guardias que prestaban vigilancia. Los pasajeros pidieron asilo en Alemania.

Hallan \$244 mil en oro y lo dan al gobierno

Pekín, febrero 12 (AP). Tres hermanos campesinos que trabajaban en un proyecto de irrigación, desenterraron una urna que contenía 20 kilogramos de oro en lingotes y barras en la provincia oriental de Jiangsu, informa hoy el "Diario del Pueblo" de esta capital.

Los hermanos entregaron los 25 lingotes y 11 barras del metal dorado al Estado nacional, agrega la información, que no menciona el valor del hallazgo, ni si los hermanos fueron recompensados por su actitud.

A los precios prevalentes en el mercado internacional, el oro tendría un valor de 244,000 dólares estadounidenses, o sea la paga promedio de 575 años para un trabajador común de la China.

AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA



BOTE VOLADOR. Long Beach, California, Feb. 12 (AP). El bote volador del fallecido Howard Hughes, descansa sobre una barcaza mientras es llevado

hoy, al lugar donde será exhibido permanentemente, bajo el gran techo redondo de aluminio, al fondo.